
Protokoll der StuPa-Sitzung vom 05.11.2024 
   
Anwesende 
StuPa: Hüdayi Basar (ab18:39 Uhr), Paul Biele, Selina Cacuci, Jasmin Dias, Anna Caterina 
Diefenbach, Ümmügülsüm Gül, Alina Hager, Emelie Hatzenbühler, Max List, Antonia 
Pappalardo, Denise Rollheiser, Anna-Laura Wiesinger 
 
AStA: Arman Yekta Akgül (Soziales) (ab 18:39 Uhr), Mike Carla (FaSa), Melina Hermann (Kultur), 
Annika Hermes (Finanzen), Paulina Krawczyk (Sport), Ellena Rettenmaier (HoPo), Alisa Thümer 
(Technik) 
 
Gäste: -/- 
 
Entschuldigt: Arnim Bogazki, Anna Helms, Ellen Rettenmaier, Katarzyna Zajega 
 
Unentschuldigt: -/- 
 
Tagesordnung 
1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Abrechnung Willkommenswoche 
5. Abrechnung Tandemabend 
6. Kassenprüfung 
7. Nachbesprechung Mensaparty 
8. Wichteln 
9. Verschiedenes 
 
Die Sitzung wird um 18:33 Uhr vom StuPa-Präsidium eröenet. 
 
1. Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 
 
2. Protokoll 
Das Protokoll vom 21.Oktober wird ohne weitere Änderungen per Akklamation angenommen. 
 
3. Mitteilungen und Fragen 
Mitteilungen von Gästen:  
-/- 
 
Mitteilungen aus dem StuPa:  
Keine Mitteilungen. 
 
Mitteilungen aus dem AStA:  
Paulina (Sport): Keine Mitteilungen. 
Melina (Kultur): Gema und Raumantrag für Winterfest sind erledigt. 
Alisa (IT): Keine Mitteilungen. 
Annika (Finanzen): Keine Mitteilungen. 

hat gelöscht:  



Mike (FaSa): Der Schichtplan für den Schnuppertag soll bitte ausgefüllt werden. Der Schichtplan 
für das Winterfest am 13.12. kommt bald, den Termin bitte vormerken. Ab 14 Uhr ist Aufbau, ab 
16 Uhr ist Beginn. 
Denise fragt, bis wann das Winterfest geht. Mike sagt, es geht bis 22 Uhr, Aufbau zur Party ist 
parallel. 
Denise (Vorsitz): Keine Mitteilungen. 
 
 
4. Abrechnung Willkommenswoche 
Bei der Willkommenswoche wurde erwartungsgemäß Minus gemacht. Für die Projektförderung 
wurden 1150€ bewilligt, die Auszahlung dauert aber noch. In die Getränkerechnung der 
Willkommenswoche wurden auch die Getränke vom Tandemabend mit einberechnet. 
 
5. Abrechnung Tandemabend 
Getränke sind bereits in der Rechnung der Willkommenswoche. Für die Snacks wurden 20,66€ 
ausgegeben. Die Kasse wurde mit der Kasse des Mensaparty-Vorverkaufs gemischt, daher ist 
der Gewinn unklar. 
 
6. Kassenprüfung 
Die Kassenprüfung lief planmäßig. 
 
7. Nachbesprechung Mensaparty 
Sexismus beim Abbau bezüglich „Frauen, können nichts schweres tragen“. Appell: Frauen 
können auch Bauzäune und Bierkästen tragen. 
Hüdayi sagt, dass zumindest er es nicht sexistisch gemeint hat. 
Annika sagt, dass er nicht der einzige war und erläutert die Problematik noch einmal. Wenn nicht 
all tragen, dann dauert Auf- und Abbau noch länger.  
Der Aufbau lief sehr gut und schnell, da Arman im Keller sehr gut koordiniert hat. Das soll für die 
nächste Party beibehalten werden.  
Hüdayi kommt nochmal auf die Sexismusproblematik zu sprechen: Er sagt es gehe nicht ums 
Geschlecht, sondern einfach nur um Hilfestellung an alle. Er habe seine Hilfe auch Männern 
angeboten. 
Annika sagt, es sei nicht einzelfallbezogen. Wenn Frauen sagen, sie können etwas tragen, dann 
können sie es auch tragen.  
Paul sagt, dass die Fotografin auch bei zukünftigen Partys fotografieren würde.  
 
 
8. Wichteln 
Letztes Jahr wurde mit StuPa und AStA gewichtelt, Budget circa 10€ (nicht erstattet). Denise 
fragt, ob das dieses Jahr auch gemacht werden soll. Es wird zugestimmt. Es handelt sich nicht 
um Schrottwichteln. Denise sagt, dass sie es für die nächste Sitzung vorbereiten würde. Mike 
fragt, ob es obligatorisch ist, es wird verneint. 
 
9. Verschiedenes 
 
Paulina sagt, dass am 15.12. die Exchange Fair stattfindet und ein Crêpe Stand gemacht werden 
soll, es geht von 9h30 bis 12h30. Paulina bittet um Terminvormerkung und sagt, dass sie noch 
mehr Informationen sowie den Schichtplan weiterleiten wird, sobald sie alles hat. 

hat formatiert: Schriftart: Nicht Fett, Nicht unterstrichen

hat formatiert: Schriftart: Nicht Fett, Nicht unterstrichen

hat formatiert: Schriftart: Nicht Fett, Nicht unterstrichen



Paul spricht den Pfälzischen Abend am 15.12. an, das Thema wird aber auf die AStA Sitzung 
verschoben. 
 
 
 
Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 20.11.2024 um 18:30 Uhr statt. 
 
Die Sitzung wird um 18:51 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 
 
Protokollantin: Emelie Hatzenbühler 
 
StuPa-Präsidium: Denise Rollheiser und Antonia Pappalardo 
 


